
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Anfrage:  Größe und Zertifizierung der Bad Sodener 
Waldflächen  

 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
wir bitten folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetensitzung 
aufzunehmen. 
 
 

 

Die Stadt Bad Soden ist im Besitz mehrerer Waldflächen 
 
 
1. Wo befinden sich diese einzelnen Waldflächen genau. 
 
2. Welche Größe haben die Waldflächen. 
 
3. Sind diese Waldflächen zertifiziert z.B. nach FSC oder PEFC? 
     
4. Sind diese Waldflächen nach Hess. Waldgesetz mit einer bestimmten Funktion(z.B. 
    Erholungswald belegt?  
    Wenn ja, bitte um Auflistung. 
 
5.Welche Baumarten und wie viele Festmeter wurden in den einzelnen Waldflächen in 
   den letzten zwei Jahren eingeschlagen. 
 
6. Befinden sich einzelne Waldflächen in einem FFH-Gebiet. 
   Wenn ja, bitte um Auflistung. 
 
7. Wer ist zuständig für die Erstellung des Waldwirtschaftplanes? 
    Wird dieser jährlich erstellt? 
 
 

 
 
______________   
Harald Fischer 
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